



Además, he tenido el honor de realizar carteles para eventos como el Festival de Flamenco de Cáceres o logotipos para empresas privadas y entidades públicas.

Por otro lado, —y cada vez más—, recibo encargos y propuestas para realizar collages personalizados con fotografías y textos, así como ideas para regalar.



A mí me parece super interesante poder intercambiar papeles y trabajar en ambas “personalidades” casi a la vez. Estas últimas semanas estoy trabajando en una muestra con acuarelas y collages que verán la luz muy pronto, siempre guiada por Adrián Ssegura, artista plástico y faro para mí en este camino artístico.

En mi perfil de Instagram, podéis ver todos mis trabajos:
 @ladamalimon____
 representada por Ancora Art Gallery.